



www.mg.co.id

Werner Dalam Radar Manchester United

MANCHESTER (IM) - Timo Werner dalam radar Manchester United (MU). Penyerang 27 tahun itu disebut sedang tak puas dengan kondisinya di RB Leipzig.

Sky Germany menyebutkan, MU telah menanyakan situasi Werner, namun baru sebatas itu saja. Belum ada penawaran yang diajukan. Dengan demikian, bisa dipastikan negosiasi juga belum terjalin.

Ketertarikan MU terhadap Werner layak dimonitor selama beberapa pekan ke depan, terutama kurang dari lima pekan jelang dibukanya bursa transfer Januari.

Werner pernah berkiprah di Inggris bersama Chelsea pada 2020-2022, dan membantu The Blues memenangi Liga Champions 2021. Performanya pun terbilang baik. Ia mencetak 23 gol dan 21 asis dalam 89 laga di seluruh ajang.

Namun jumlah itu dinilai tak cukup untuk membuatnya dicap sebagai pembelian sukses. Sebab, ia hanya mengemas 10 gol selama dua musim di Premier League. Ia kemudian pulang ke

Leipzig, klub yang ia bela sebelum hijrah ke Chelsea.

Musim lalu, Werner berhasil mencetak 16 gol dan 6 asis dalam 40 penampilan, namun di musim ini ia kesulitan. Baru dua gol yang ia cetak dalam 13 laga, dan baru empat kali ia menjadi starter. Ia juga belum dipanggil kembali oleh Timnas Jerman sejak ditangani Julian Nagelsmann.

MU sebetulnya memiliki stok penyerang yang melimpah, namun sejauh ini belum ada yang memiliki torehan gol cemerlang.

Paling tinggi yaitu Rasmus Hojlund dengan lima gol, namun ia dicetak di Liga Champions. Jumlah itu timpang jika dibandingkan dengan Erling Haaland atau Mohamed Salah yang sudah mencetak dua digit gol. ●vdp



TIMO WERNER
Pemain RB Leipzig

Greenwood Gemilang Bersama Getafe

GETAFE (IM) - Mason Greenwood tampil gemilang di Liga Spanyol bersama Getafe. Melihat performa bagusya tersebut sudah ada klub-klub Inggris yang ingin membawanya pulang.

Ia hengkang dari Manchester United pada musim panas lalu akibat skandal kekerasan seksual di awal 2022. Greenwood cabut dari Inggris agar lepas dari hiruk-pikuk pemberitaan dirinya. Setelah 18 bulan tak merumput, ia hanya ingin kembali menjalani hidup normal.

Bersama Getafe, Greenwood tampaknya mendapatkan hal tersebut. Ia pun menjadi pemain inti di tim asuhan Pepe Bordaldas dan kini telah mencetak empat gol dari 11 laga, termasuk ke gawang Almeria pekan lalu. Tak lupa, ia juga menyumbang tiga asis.

Ia juga menikmati suasana bagus di Getafe. Meski bukan tim papan atas, namun mereka tak terkalahkan di sembilan laga terakhir. Greenwood pun kembali memikat para pemandu bakat.

Dilansir dari Diario AS

dan Metro UK, sejumlah perwakilan dari klub-klub Premier League mulai rutin menonton pertandingan Getafe untuk memantau penyerang 22 tahun tersebut. Meski begitu, tak disebutkan siapa saja klub yang berminat.

Getafe sendiri, meski hanya meminjam Greenwood selama musim, berencana memperpanjang kerja sama. Sebab, perannya begitu krusial dalam rencana permainan Bordaldas. Kualitasnya pun sebetulnya tak diragukan lagi. Apalagi Greenwood betah di Getafe. "Saya sangat senang bisa membantu tim membuat ruang ganti bahagia," tuturnya. ●vit



MASON GREENWOOD
Pemain Getafe



JUDE BELLINGHAM
Pemain Real Madrid

Real Madrid Kontra Napoli Bakal Sengit

Real Madrid belum pernah kalah dari Napoli dalam 5 pertemuan terakhir. El Real menorehkan 4 kemenangan dan 1 imbang. Di pertemuan Oktober lalu, Madrid menundukkan Napoli 3-2.

MADRID (IM) - Real Madrid akan melawan Napoli pada matchday 5 Liga Champions 2023-2024 Grup C di Santiago Bernabeu, Madrid, Kamis (30/11) mulai pukul 03.00 WIB.

Laga ini sebenarnya tidak berpengaruh bagi Real Madrid yang mengantongi 12 poin dan sudah memastikan lolos ke babak 16 besar. Namun gengsinya pertandingan mengharuskan tuan rumah tampil ngotot untuk memberikan yang terbaik bagi fans di kandang sendiri. Maka bisa dipastikan duel ini tetap berjalan sengit.

Kemudian 1 tiket sisa lainnya diperebutkan Napoli (7 poin), Braga (3 poin) serta Union Berlin (1 poin). Dengan kondisi tersebut, Napoli bersama sang pelatih baru, Walter Mazzarri, secara matematis

hanya memerlukan tambahan 1 kemenangan lagi untuk mengunci slot di babak 16 besar.

Modal bagus dimiliki Madrid jelang laga ini. Mereka berhasil meraih kemenangan atas Cadiz dengan skor 3-0 di LaLiga. Di laga itu Rodrygo tampil gemilang dengan torehan dua gol. Sementara satu gol lagi dicetak Jude Bellingham.

Di laga nanti Madrid belum bisa diperkuat sejumlah pemain kunci, seperti Eder Militão, Vinicius Junior, Eduardo Camavinga, Thibaut Courtois, Kepa Arrizabalaga, Arda Guler dan Auerelin Theouameni. Namun demikian Madrid punya modal positif yakni belum terkalahkan dalam 11 pertandingan beruntun.

Pelatih Carlo Ancelotti diprediksi akan menurunkan

Andriy Lunin (kipser), Daniel Carvajal, Antonio Rüdiger, Nacho Fernández, Ferland Mendy; Federico Valverde, Toni Kroos; Luka Modrić, Jude Bellingham; Joselu dan Rodrygo.

Jelang laga melawan Cadiz, Bellingham dan Rodrygo sempat dikabarkan masih cedera. Namun keduanya cepat pulih. "Ada sedikit masalah dengan Rodrygo dan awalnya saya mau mengistirahatkannya, apalagi dia baru datang dari perjalanan jauh dari Brasil. Bellingham sudah baik-baik saja. Sempat ada masalah di bahunya," kata Ancelotti dilansir dari Marca sebelum laga itu.

Kini Ancelotti begitu yakin dengan kedua pemainnya tersebut. "Saya selalu optimis dengan keduanya. Tetapi kami masih punya pemain lain yang siap memberikan kontribusi dalam membangun serangan. Tapi saya memberikan peringatan kepada para pemain bahwa Napoli punya motivasi yang tinggi untuk meraih kemenangan. Maka, kami harus fokus dan selalu waspada,"

kata pelatih asal Italia itu.

Di kubu Napoli, mereka memiliki tren kebangkitan, terutama sejak Partenopei ditangani pelatih baru, Walter Mazzarri, mulai pertengahan November lalu. Mazzarri yang ditunjuk menggantikan Rudi Garcia berhasil mempersembahkan kemenangan 2-1 ketika Napoli bertandang ke Atalanta.

Hasil positif dari markas Atalanta sekaligus memutus tren buruk 2 laga tanpa kemenangan, yang sempat terjadi di kubu Napoli. Mazzarri juga mengaku percaya diri dengan skuad yang ia miliki saat ini. "Saya Kagumi mereka di TV. Ini tim terbaik yang pernah saya latih," kata Mazzarri, dilansir dari Gazzetta.

Napoli bagi Mazzarri bukanlah tim baru. Pada periode 2009 hingga 2013, pelatih berusia 62 tahun itu juga pernah menungki Partenopei. Sedangkan tugasnya kali ini bakal lebih menantang, mengingat Napoli punya performa sangat bagus pada musim lalu di bawah asuhan Luciano Spalletti.

"Sudah bisa diprediksi bahwa akan ada lebih banyak kesulitan dibandingkan musim lalu, dan semua orang menantikan kami. Saya mencoba melatih aspek mental dan juga aspek taktis," kata Mazzarri.

Mazzarri diperkirakan akan menurunkan Pierluigi Gollini (kipser); Giovanni Di Lorenzo, Amir Rrahmani, Natan, Mathias Olivera; Frank Anguissa, Stanislav Lobotka, Piotr Zieliński; Matteo Politano, Victor Osimhen dan Khvicha Kvaratskhelia.

Real Madrid belum pernah kalah dari Napoli dalam 5 pertemuan terakhir. El Real menorehkan 4 kemenangan dan 1 imbang. Di pertemuan terbaru Oktober lalu, Madrid menundukkan Napoli 3-2. Lalu bagaimana dengan laga nanti?

Laga lainnya adalah Galatasaray vs Manchester United, Sevilla vs PSV, Arsenal vs Lens, Bayern Munchen vs FC Copenhagen, Benfica vs Inter Milan, Braga vs Union Berlin, Real Madrid vs Napoli dan Real Sociedad vs Salzburg. ●vit

Performa Alexander-Arnold Tuai Pujian

LIVERPOOL (IM) - Trent Alexander-Arnold tampil sebagai penyelamat saat Liverpool terhindar dari kekalahan, sekaligus merebut satu poin penting di markas Manchester City dalam lanjutan Liga Inggris, Sabtu (25/11) malam WIB lalu. Permainannya mengundang pujian.

Dalam laga itu ia tampil penuh. Golnya di menit ke-80 memastikan skor 1-1, setelah tertinggal akibat gol Erling Haaland.

Sebagai bek kanan, Alexander-Arnold memainkan perannya sebagai gelandang tambahan di lini tengah Liverpool. Golnya itu pun lahir dari ekspresinya terhadap peran inverted full-back yang menusuk ke celah pertahanan Man City yang dibuka oleh para penyerang Liverpool.

Satu hal lain yang membuat bek kanan legendaris Manchester United Gary Neville terpucau adalah

kemampuannya mengolah bola. Bek 25 tahun itu mengontrol dengan apik lalu langsung menyepakinya pada kesempatan kedua, sehingga Ederson tak punya cukup waktu untuk bertindak.

"Ya pemain yang sensasional, penandang bola yang tidak sering Anda lihat. City punya pemain yang cedera, Kevin de Bruyne, yang merupakan kelas dunia dalam hal pengiriman umpan dan menendang bola dan juga mengoper. Trent Alexander-Arnold setara dengannya," kata Neville dikutip Football365.

Meski demikian, Neville melihat Trent Alexander-Arnold masih punya pekerjaan rumah untuk memoles aspek pertahanannya. "Yang perlu dia lakukan sebagai bek itu semikompeten saja, tak perlu jadi bek kanan terbaik di dunia dalam hal bertahan.

Anda tidak mengharapkannya jadi Azpilicueta, yang sebaliknya merupakan bek kanan bertahan yang sangat bagus. Tapi yang seharusnya dia lakukan bukanlah sebuah beban," tandas Neville. ●vit



TRENT ALEXANDER-ARNOLD
Pemain Liverpool

Inter Ingin Datangkan Zielinski

MILAN (IM) - Inter Milan dikabarkan tertarik dengan gelandang Napoli, Piotr Zielinski. Pemain berkebangsaan Polandia itu bisa hijrah secara gratis pada musim panas mendatang.

Zielinski sudah memasuki tahun kedelapan bersama Napoli dan masih menjadi andalan di lini tengah Partenopei. Namun ia belum mendapat proses perpanjangan kontraknya belum tuntas, padahal akan kadaluarsa pada Juni mendatang.

Inter pun melihat celah untuk membajak Zielinski. Mereka sudah menghubungi perwakilan pemain 29 tahun itu beberapa bulan lalu, dan Calcioemercato melaporkan baru-baru ini kedua pihak menjalin kontak.

Dari situ, didapatkan sejumlah informasi mengenai biaya untuk merekrut Zielinski. Inter disebut perlu membayar 4-5 juta Euro kepada sang pemain sebagai bonus bergabung. Itu

di luar gaji yang jumlahnya sekitar 8 juta Euro per musim.

Dengan asumsi Zielinski mendapat kontrak empat tahun, maka Inter harus menganggarkan setidaknya 37 juta Euro untuknya. Zielinski sudah mencatat lebih dari 300 penampilan bersama Napoli, dan sudah menyumbang satu scudetto dan satu Coppa Italia.

Ia telah tampil 17 kali di seluruh ajang musim ini, 16 di antaranya menjadi starter dengan mencetak tiga gol dan tiga asis.

Hanya saja belum ada komentar dari sang pemain seputar rumor ketertarikan Inter Milan tersebut. ●vdp



PIOTR ZIELINSKI
Pemain Napoli

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com